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Description

Pour la formalisation du lexique et de la grammaire de dialectes étroitement apparentés, il peut se révéler utile de factoriser une partie du
travail de modélisation. Les soussystémes linguistiques isomorphes dans les différents dialectes peuvent alors faire I'objet d'une description
commune, les différences étant spécifiées par ailleurs. Cette démarche aboutit a un modele de grammaire a couches : le noyau est commun a
la famille de dialectes, et une couche superficielle détermine les caractéristiques de chacun. Nous appliquons ce procédé a la famille des
langues créoles a base lexicale francaise de I'aire américano-caraibe., The task of writing formal lexicons and grammars for closely related
dialects can benefit from factoring part of the modelling. Isomorphic linguistic subsystems from the different dialectsmay have a common
description, while the differences are specified aside. This process leads to a layered grammar model: a kernel common to the whole family of
dialects, and a superficial skin specifying the particular properties of each one of them. We apply this principle to the family of French-lexifier
creole languages of the American-Caribbean area.
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